

Sportplatz am Brühl Baugebiet

2. 1. 74

m Nackenheim. Neben der geplanten Erschließung des einhundertundfünfzig Bauplätze umfassenden Gebiets „Rudelheck“ gaben die Ratsmitglieder in jüngster Sitzung der Carl-Zuckmayer-Schule „grünes Licht“ auch für das kleine Baugebiet „Bellenäcker“, den heutigen Sportplatz am Brühl. Bürgermeister Günter Ollig erklärte hierzu, daß die Bezirksregierung den Vorschlag gemacht habe, dieses Gelände „Erweiterung Baugebiet Haferwiesen“ zu nennen. Die Lage werde von der Gartenfeldstraße, der Bahnlinie, der Bundesstraße 9 sowie von der Tankstelle Wagner begrenzt. Auch die Fläche sei teilweise schon bebaut. Hier habe die Deutsche Bundesbahn die Unterführung zum großen Neubaugebiet „Gehren“ geplant.

Die Neuschaffung des gesamten Sportgeländes im Unterfeld hänge von dieser Maßnahme ab. In dem erweiterten Baugebiet „Gehren“ sei ein Spiel- und Festplatz vorgesehen. Außerdem komme das neue Feuerwehrgerätehaus zum Bau. Insgesamt kämen noch siebzehn Häuser in die Planung. Nach dem einstimmig gefaßten Beschluß über die Beratung des Bebauungsplans erfolgt die Offenlegung des Plans vom Montag, 14. Januar, bis einschließlich Freitag, 15. Februar. Ebenso einstimmig billigten die Ratsmitglieder die Umwidmung eines größeren Grundstücks im Bebauungsplan „Gehren“. Bürgermeister Günter Ollig erklärte dazu, daß man den geplanten Kinderspielplatz unmittelbar im Anschluß an das Gelände am Film- und Feierraum der Carl-Zuckmayer-Schule ausweisen wolle. Das jetzt vorgesehene Gelände werde in einen Bauplatz umgewidmet. Die neue Lage des Spielplatzes bringe auch eine gewisse Eingewöhnung in die Umgebung der Schule. Vorgesehen sei die Einteilung des Geländes für große und kleine Kinder.